

Fraktion der Grünen

Rita Hug
Simon Kägi
Adrian Stucki
Heinz Wiher



Gemeinderatspräsident
Simon Kägi
Schönenbergstrasse 128
8820 Wädenswil

Wädenswil, 17. Januar 2011

Postulat betreffend neuer Weihnachtsbeleuchtung

Der Stadtrat wird eingeladen zu prüfen, wie der Verein Wädenswiler Fachgeschäfte bei der Anschaffung einer neuen Weihnachtsbeleuchtung mit tieferem Energiebedarf unterstützt werden kann.

Begründung:

Gross und klein freuen sich jedes Jahr über die festliche Beleuchtung der Zuger- und der Gerbestrasse in der Weihnachtszeit. Den schmucken Lichterglanz verdanken wir dem Verein Wädenswiler Fachgeschäfte, der Stadt Wädenswil und Sponsoren. Da die Weihnachtsbeleuchtung in Wädenswil etwas in die Jahre gekommen und sehr reparaturanfällig ist, plant der Verein Wädenswiler Fachgeschäfte einen Ersatz der Lichterketten. Den Grünen ist es ein Anliegen, dass die Tradition der Weihnachtsbeleuchtung im Stadtzentrum weiterleben kann. Da die bisherigen Lichtkörper aus traditionellen Glühbirnen bestehen, ist der Strombedarf der Weihnachtsbeleuchtung mit einer Gesamtleistung von 38 Kilowatt sehr hoch. Als Energiestadt steht Wädenswil in der Pflicht, auch bei den weihnächtlichen Lichterketten den Strombedarf zu reduzieren, was dank dem Einsatz von neuen Leuchttechniken problemlos möglich ist. Die Alternativen zur Glühbirne, zum Beispiel LEDs, sind zwar etwas teurer in der Anschaffung, bringen aber dank der viel längeren Lebenszeit und dem tieferen Energiebedarf deutlich günstigere Betriebskosten. Die Grünen wünschen sich deshalb eine fachmännische Beratung des Vereins Wädenswiler Fachgeschäfte bei der Anschaffung der neuen Beleuchtung durch den städtischen Energieberater und eine Prüfung der finanziellen Unterstützung durch die Stadt bei der Anschaffung.